

GranadaDigital

Martes, 19 de Octubre de 2010, 11:09

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Universidad](#)

inaugura el máster de estudios de la mujer de la UGR

Aído defiende la igualdad como herramienta para aumentar la productividad

Lunes, 18/10/10 16:43

Efe



La ministra de Igualdad, Bibiana Aído, ha defendido hoy la apuesta por la igualdad como fórmula para contribuir a la creación de un modelo productivo más sostenible.

Aído, que ha inaugurado en Granada el primer acto de graduación del Programa de Máster Oficial Erasmus Mundus en Estudios de las Mujeres y de Género GEMMA, ha argumentado esta consideración en que “los países más igualitarios son los más productivos”, y en que el avance en derechos es paralelo al aumento de la democracia.

Por ello, ha instado a no “despilfarrar el talento de la mitad de la población” que suponen las mujeres, especialmente en este momento en el que se está avanzando en el diseño de un modelo productivo “más sostenible”.

Para la ministra, la defensa de la igualdad “no debe enarbolarse sólo desde el ámbito político”, sino que es una tarea común en la que en los últimos años, dice, se han logrado avances importantes.

No obstante, ha apuntado que pese a que en la actualidad el 60% de las mujeres culmina estudios universitarios en la Unión Europea, esto no se traduce luego en una mayor presencia de la mujer en el ámbito laboral.

En España, un siglo después de que se permitiera el acceso a la Universidad de la mujer, son ya un 54% de ellas las que cursan estudios universitarios.

Pero para alcanzar el “pleno desarrollo” de las mujeres y de la democracia, la ministra ha considerado fundamental eliminar la violencia machista.

Aído ha hecho estas declaraciones durante la inauguración del primer acto de graduación del Programa de Máster Oficial Erasmus Mundus en Estudios de las Mujeres y de Género GEMMA.

Este programa es el primer y único máster oficial Erasmus Mundus en estudio de las mujeres y de género en Europa.

Se trata de un programa de excelencia avalado por la Comisión Europea que lo seleccionó para el sello “Erasmus Mundus” de entre 160 proyectos presentados en toda Europa para la convocatoria de 2006.

Según la Universidad de Granada, GEMMA es el resultado de un largo proceso de trabajo para armonizar la diversidad de estructuras educativas y lograr un programa conjunto en estudios de las mujeres y de género de ocho universidades de siete países de Europa.

Estas universidades son las de Granada (coordinadora); Bolonia (Italia); Universidad central europea de Budapest (Hungría); Hull (Reino Unido); Lodz (Polonia); Oviedo Utrecht (Países Bajos) y Ljubljana (Eslovenia).

La coordinadora del programa, Adelina Sánchez, ha explicado que en los últimos años se ha ampliado el convenio a cinco universidades americanas, mientras que el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha dicho que la institución académica granadina ha sido una de las primeras en abordar el estudio de la mujer.

La ministra ha subrayado por su parte la apuesta de este máster por hacer visible a las mujeres, y ha instado, en este sentido, a mantener vivo el recuerdo de las mujeres anónimas y conocidas que han luchado por que las de hoy disfruten de la actual cuota de libertades.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Buscar

Recibe los titulares en tu correo electrónico:

Suscríbeme